
 
 
 
 
 
Monsieur le Président de la Commission Particulière du Débat Public, 
 
 
 
 
 
 
En tant que chef d'entreprise, soucieux du développement économique de la région, je considère 
comme indispensable la construction du nouvel aéroport à Notre Dame des Landes, vu la saturation 
prévisible de l'aéroport actuel. 
 
 
 
En tant que citoyen, je trouve que le site est très bien choisi. D'un point de vue bruit et sécurité, il vaut 
beaucoup mieux atterrir à Notre Dame des Landes. En effet, est-ce que nous nous poserions la 
question, si, malheureusement, un avion venait à s'écraser en plein sur Nantes, comme c'est toujours 
possible aujourd'hui?  
 
 
 
Ne ratons pas cette occasion. Ce sont nos enfants qui nous le reprocheraient. 
 
 
 
Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations distinguées. 
 
 
 
 
 
 
Jean Leroyer. 
 
Président de Avenir Distribution. 
 
Vice-Président de Système U Ouest. 


